



# 2025 Toujours plus, Toujours moins !!!

*C.P. Bourg en Bresse*

le 07/01/2025

Pour débiter la nouvelle année, nos chers pensionnaires ont de quoi faire **toujours plus**, en effet les découvertes en cellule ces derniers temps sont inquiétantes. De nombreuses et grosses quantités de stupéfiants dont de la cocaïne ont été découvertes. Si seulement ces découvertes s'étaient arrêtées là,

## **Deux couteaux en trois jours découverts en MA1.**

### **Inquiétant ?**

On peut comprendre pourquoi nos pensionnaires passent autant de temps à détruire les caillebotis neufs installés aux fenêtres. Cependant il est difficile de comprendre la réponse apportée par notre hiérarchie face à cette problématique.

Notre nouveau ministre de tutelle annonce l'opération place nette, il faut croire qu'actuellement c'est opération porte (fenêtre) ouverte.

Mais ne nous alarmons pas, **de grandes annonces** ont été faites pour sécuriser les établissements : des brouilleurs de téléphones inefficaces et on ne sait par quel miracle l'administration pénitentiaire continue de collaborer avec l'entreprise SAGI qui pompe des millions d'euros pour un produit d'une médiocrité sans nom. Des brouilleurs de drones soi-disant priorités depuis les événements de MAI 2024 qui ne sont toujours pas installés, on en passe et des meilleures.

Face à ces écrans de fumée politique, disons-le clairement c'est **toujours moins**.

**Le bureau local UFAP/UNSA justice** s'inquiète de ces découvertes entraînant un sérieux problème de sécurité pour l'ensemble des personnes intervenant en détention.

**Le bureau local UFAP/UNSA justice** s'inquiète de la réponse faite aux dégradations des caillebotis, qui il faut le rappeler restent un élément de sécurité.

**Le bureau local UFAP/UNSA justice** ne peut que constater la passivité et l'immobilisme de nos oligarques à trouver des solutions aux vrais problèmes de terrain et espère en 2025 ne plus devoir faire brûler des palettes en soutien à des collègues lâchement abattus.

**Le bureau local UFAP/UNSA justice** attend avec impatience que nos politiques arrêtent de jouer à la guéguerre et qu'ils définissent enfin un budget cohérent et actent enfin la mise en place d'une vraie politique sécuritaire pour les établissements pénitentiaires et encore plus pour les agents du ministère de la justice.

Pour le bureau local **UFAP/UNSA justice**  
Benjamin TECHER, Julien URIARTE, Olivier PONT

**U.F.A.P / UNSa justice CP Bourg en Bresse : 20 Chemin de la Providence, 01000 Bourg-en-Bresse**

**TEL : 04-26-16-10-09 mail: [j.defaria@ufap.fr](mailto:j.defaria@ufap.fr) ou [ufap.cpbourg01@gmail.com](mailto:ufap.cpbourg01@gmail.com)**